

GRENAKES DU *Monde*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
PERPIGNAN, 13 JANVIER 2025

Grenaches du Monde 2025 : Destination Cariñena, Ville Européenne du Vin et Saragosse, Capitale Mondiale du Grenache

- *Le concours international dédié au cépage grenache annonce la prochaine destination de sa 13^e édition : Cariñena, ville européenne du vin 2025 et Saragosse, capitale mondiale du grenache.*
- *Après son excursion à New York puis à Paris l'an passé, le concours retourne en Aragon pour la première fois depuis 2016, en partenariat avec l'appellation Cariñena et les municipalités de Saragosse et Cariñena.*
- *Le jury composé de quelque 80 spécialistes internationaux sélectionnera les meilleurs vins issus du cépage grenache les 5 et 6 mai prochains.*
- *Les inscriptions sont ouvertes sur www.grenachesdumonde.com*

Le grand périple des Grenaches du Monde se poursuit. Après avoir fait escale à New York en 2023 puis Paris l'an passé, ce concours international et itinérant revient en Aragon, neuf ans après sa toute première édition au cœur de ce terroir emblématique du cépage grenache.

Dans un format dynamique et professionnel, les Grenaches du Monde visent à séduire un public de dégustateurs professionnels exigeants et influents, venus de tous les horizons et de tous les pays, pour découvrir la richesse et la diversité de ce cépage emblématique.

Moment de partage et de convivialité, les Grenaches du Monde célèbrent la culture et le savoir-faire des producteurs de grenache au cours d'un événement devenu désormais incontournable dans le calendrier des professionnels. L'événement met en lumière tous les producteurs et toutes les régions productrices de vins de grenache, et sous toutes ses formes : rouges, rosés, blancs, doux, rancios ou effervescents.

Le concours a toujours eu pour vocation de faire découvrir et de mettre en lumière les territoires unis par cette même passion du grenache. Pour sa treizième édition, il sera

accueilli par l'appellation d'origine Cariñena en partenariat avec les villes de Saragosse et Cariñena. Cette dernière récemment distinguée du titre de « ville européenne du vin 2025 » promet d'offrir un millésime d'exception, célébrant la richesse et la diversité de ce cépage emblématique.

Le jury, composé d'environ 80 experts internationaux, sélectionnera les meilleurs vins issus du cépage grenache à Cariñena (Saragosse) les 5 et 6 mai prochains.

Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes sur le site www.grenachesdumonde.com.

Grenaches du Monde est un concours annuel ouvert à tous les vins de grenache (purs ou assemblés), sans restriction de couleur, d'origine ou de nationalité. Avec 163 000 hectares de vignobles, le grenache est le septième cépage le plus planté au monde. Il s'agit de la variété emblématique des pays méditerranéens, principalement de l'Espagne et de la France, puisqu'à eux deux, ces pays totalisent près de 90% de la surface mondiale plantée. L'Espagne, la France et l'Italie sont les trois principaux pays producteurs mais le grenache est très populaire dans le monde entier : Afrique du Nord et du Sud, Australie, Amérique du Nord et du Sud, Croatie, Grèce, Liban, etc.

À propos des Grenaches du Monde : Créé en 2013 par le Conseil Interprofessionnel des Vins du Roussillon (CIVR) à Perpignan, Grenaches du Monde devient itinérant avec une première édition délocalisée en Aragon (Campo de Borja en 2016), puis en Sardaigne (2017) et en Catalogne (Terra Alta, 2018). Le Concours revenu en 2019 à Perpignan, a repris la route l'année suivante en direction de Montpellier en partenariat avec les Vins de Pays d'Oc, premier producteur mondial de vins de grenache rosés. En 2021, le Concours s'est scindé en 4 dégustations dans 4 capitales du Grenache : Cebreros en Espagne, Châteauneuf du Pape et Perpignan en France, et Ascoli Piceno en Italie. En 2022, le concours visitait la Navarre avant de se lancer le défi d'une première édition hors du continent européen, à New York en juin 2023. En 2024, c'est au tour de Paris ville olympique d'accueillir le grand tournoi *grenachiste* et 2025 marquera le grand retour en Aragon, et plus exactement à Cariñena, ville européenne du vin 2025.

À propos de l'appellation Cariñena : La dénomination d'origine Cariñena est l'une des régions viticoles qui a donné naissance et notoriété au cépage grenache qui domine l'essentiel de ces vignes. L'histoire du vin de Cariñena remonte à l'époque romaine, quand les premières vignes ont été cultivées sur ses sols rocaillieux, qui ont inspiré la célèbre devise « Le vin qui naît de la pierre » et qui permettent de produire des raisins plus concentrés, plus intenses et plus aromatiques. Les terroirs, riches et variés, offrent les conditions optimales pour exprimer tout le potentiel des 16 cépages autorisés, dont l'autochtone grenache (noir et blanc) le carignan (Cariñena), seul cépage au monde à porter le nom d'une localité et d'une région viticole. L'appellation d'origine, qui existe depuis près d'un siècle, a été l'une des premières à être constituées en Espagne qui a joué un rôle moteur dans l'innovation des techniques de culture et de production.

À propos de Cariñena, Ville Européenne du Vin 2025 : La ville de Cariñena a été élue Ville européenne du vin cette année, une reconnaissance qui met en valeur sa riche histoire viticole, l'excellence de ses vins et son engagement en faveur de l'innovation dans le secteur. Ce titre, décerné par le Réseau européen des villes du vin (RECEVIN) à

l'initiative de la municipalité, fait de Cariñena une référence internationale en matière de culture du vin, soulignant sa capacité à concilier tradition et modernité. Tout au long de l'année, la ville sera l'épicentre d'un large éventail d'activités culturelles, œnotouristiques et gastronomiques qui célébreront son héritage viticole et son influence sur l'identité de l'Aragon et de l'Europe.

À propos de Saragosse, Capitale Mondiale du Grenache : Saragosse se veut la capitale mondiale du Garnacha et souhaite se transformer en un pôle d'œnotourisme et de gastronomie autour de ce cépage en collaboration avec les trois appellations d'origine de la province - Calatayud, Campo de Borja et Cariñena - qui produisent vins de grenache de grand caractère. Parmi les événements que Saragosse va promouvoir cette année, citons les escapades et les dégustations dans ses caves, un symposium scientifique international sur le cépage et le premier Festival du Grenache.

Contact France :

+33 4 68 51 21 22, contact@grenachesdumonde.com

Plus d'infos : grenachesdumonde.com

Suivez-nous sur [Facebook](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#)

Photos et logo disponibles [ICI](#).

GRENAKES DU *Monde*

NOTA DE PRENSA
PERPIÑÁN, 13 DE ENERO DE 2025

Grenaches du Monde 2025: Destino Cariñena, Ciudad Europea del Vino y Zaragoza, Capital Mundial de la Garnacha

- *El concurso internacional dedicado a la variedad de uva garnacha ha anunciado el próximo destino de su 13ª edición: Cariñena, Ciudad Europea del Vino 2025 y Zaragoza, Capital Mundial de la Garnacha.*
- *Tras la excursión a Nueva York y París del año pasado, el concurso vuelve a Aragón por primera vez desde 2016 organizado en esta ocasión en asociación con la D.O. Cariñena, los Ayuntamientos de Zaragoza y Cariñena.*
- *El jurado, compuesto por unos 80 expertos internacionales, seleccionará los mejores vinos elaborados con la variedad garnacha los días 5 y 6 de mayo.*
- *Las inscripciones ya están abiertas en www.grenachesdumonde.com*

El gran viaje de las Garnachas del Mundo continúa. Después de Nueva York en 2023 y París el año pasado, el concurso trotamundos Garnachas del Mundo vuelve a Aragón, 9 años después de su primera edición en este gran terruño de garnachas.

El objetivo del concurso es dar a conocer todas las regiones que comparten la uva garnacha, y esta decimotercera edición, organizada en colaboración con la Denominación de Origen Cariñena y los Ayuntamientos de Zaragoza y Cariñena, que el pasado mes de diciembre recibió el estatus de «Ciudad Europea del Vino 2025», promete ser magnífica. El evento forma parte de un amplio programa de promoción y aportará un toque internacional a estas actividades.

El jurado, compuesto por unos 80 expertos internacionales, seleccionará en Cariñena (Zaragoza) los mejores vinos elaborados con la variedad garnacha los días 5 y 6 de mayo.

En un formato dinámico y profesional, Grenaches du Monde pretende atraer a un público de catadores profesionales exigentes e influyentes de todo el mundo para que descubran la riqueza y la diversidad de esta variedad de uva icónica.

Grenaches du Monde es un momento para compartir y convivir, y para celebrar la cultura y el saber hacer de los productores de garnacha en un evento que se ha convertido en una cita ineludible del calendario profesional. La convocatoria pone de relieve a todos los productores y todas las regiones que elaboran vinos de garnacha, en todas sus formas: tinto, rosado, blanco, dulce, rancios o espumoso.

Las inscripciones ya están abiertas en www.grenachesdumonde.com.

Grenaches du Monde es un concurso anual abierto a todos los vinos de garnacha (puros o ensamblados), independientemente de su color, origen o nacionalidad. Con 163.000 hectáreas de viñedos, la garnacha es la séptima variedad de uva más plantada del mundo. Es la variedad emblemática de los países mediterráneos, principalmente España y Francia, que juntos suman casi el 90% de la superficie plantada en el mundo. España, Francia e Italia son los tres principales países productores, pero la garnacha es muy popular en todo el mundo: África del Norte y del Sur, Australia, América del Norte y del Sur, Croacia, Grecia, Líbano, etc.

Acerca de Grenaches du Monde: Creado en 2013 por el Conseil Interprofessionnel des Vins du Roussillon (CIVR) de Perpiñán, Grenaches du Monde se ha convertido en un concurso itinerante, con su primera edición trasladada a Aragón (Campo de Borja en 2016), luego a Cerdeña (2017) y Cataluña (Terra Alta, 2018). El Concurso volvió a Perpiñán en 2019, y al año siguiente partió de nuevo hacia Montpellier en colaboración con los Vins de Pays d'Oc, primer productor mundial de vinos rosados de garnacha. En 2021, el Concurso se divide en 4 catas en 4 capitales de la garnacha: Cebreros en España, Châteauneuf du Pape y Perpignan en Francia, y Ascoli Piceno en Italia. En 2022, el concurso acudió a Navarra antes de afrontar el reto de una primera edición fuera de Europa, en Nueva York en junio de 2023. En 2024, tocó a la ciudad olímpica de París acoger el gran torneo de la garnacha, y 2025 marcará el gran regreso a Aragón, y más concretamente a Cariñena, Ciudad Europea del Vino 2025.

Acerca de la DO Cariñena: La Denominación de Origen Cariñena es una de las regiones vitivinícolas que dio origen y protagonismo a la uva garnacha, su variedad más cultivada. La historia del vino en Cariñena se remonta a la época romana, cuando crecieron las primeras vides en sus pedregosos terrenos, que dan nombre al exitoso lema actual “El Vino que Nace de las Piedras” y permiten producir uvas más concentradas, intensas y aromáticas que en otros terrenos. Los ricos y variados *terroirs* reúnen las condiciones óptimas para desarrollar todas las potencialidades de hasta 16 variedades, entre las que destacan las autóctonas garnacha –tinta y blanca– y cariñena, única uva en el mundo que toma su nombre de una localidad y zona vinícola. La Denominación de Origen, con casi un siglo de existencia, fue una de las primeras creadas en España, y ha sido impulsora de innovadoras técnicas de cultivo y producción.

Acerca de Cariñena, Ciudad Europea del Vino 2025: La ciudad de Cariñena ha sido distinguida como Ciudad Europea del Vino durante el presente año, un reconocimiento que pone en valor su rica historia vinícola, la excelencia de sus vinos y su compromiso con la innovación en el sector. El título, otorgado por la Red Europea de Ciudades del

Vino (RECEVIN) a iniciativa del Ayuntamiento de la localidad, resalta a Cariñena como un referente internacional en la cultura del vino, destacando su capacidad para fusionar tradición y modernidad. A lo largo del año, la ciudad será el epicentro de una amplia agenda de actividades culturales, enoturísticas y gastronómicas que celebrarán su legado vinícola y su influencia en la identidad de Aragón y de Europa.

Acerca de Zaragoza, Capital Mundial de la Garnacha: Zaragoza aspira a convertirse en la capital mundial de la garnacha y, en colaboración con las tres denominaciones de origen de la provincia -Calatayud, Campo de Borja y Cariñena-, que producen vinos de garnacha de gran carácter, se propone transformarse en un centro de enoturismo y gastronomía en torno a esta variedad de uva. Entre los eventos que Zaragoza promoverá este año se encuentran visitas y catas de vino en sus bodegas, un simposio científico internacional sobre la variedad y el primer Festival de la Garnacha.

Contacto España:

+34 687 30 13 26, fgaltier@grenachesdumonde.com

Más info: grenachesdumonde.com

Síguenos en [Facebook](#), [LinkedIn](#) e [Instagram](#)

Fotos y logotipo disponibles [AQUÍ](#).

GRENAKES DU *Monde*

COMUNICATO STAMPA
PERPIGNAN, 13 GENNAIO 2025

Grenaches du Monde 2025: Destinazione Cariñena, Città Europea del Vino e Saragozza, Capitale Mondiale del Grenache

- *Il concorso internazionale dedicato al vitigno Grenache ha annunciato la prossima destinazione della sua 13^a edizione: Cariñena, Città Europea del Vino 2025 e Saragozza, Capitale Mondiale del Grenache.*
- *Dopo la trasferta dello scorso anno a New York e Parigi, il concorso torna in Aragona per la prima volta dal 2016, in collaborazione con la denominazione Cariñena e i comuni di Saragozza e Cariñena.*
- *La giuria, composta da circa 80 esperti internazionali, selezionerà i migliori vini ottenuti dal vitigno Grenache il 5 e 6 maggio.*
- *Le iscrizioni sono aperte su www.grenachesdumonde.com*

Continua il tour de Grenaches du Monde. Dopo aver fatto tappa a New York nel 2023 e a Parigi l'anno scorso, questo concorso internazionale itinerante torna ad Aragona, nove anni dopo la sua prima edizione nel cuore di questo terroir emblematico del vitigno Grenache.

In un formato dinamico e professionale, Grenaches du Monde si rivolge a un pubblico di degustatori professionisti esigenti e influenti, provenienti da tutti gli orizzonti e da tutti i Paesi, per scoprire la ricchezza e la diversità di questo vitigno emblematico.

Momento di condivisione e convivialità, Grenaches du Monde celebra la cultura e l'esperienza dei produttori di Grenache in un evento che è diventato un appuntamento fisso nel calendario professionale. L'evento mette in evidenza tutti i produttori e tutte le regioni che producono vini Grenache, in tutte le loro forme: rosso, rosato, bianco, dolce, rancio o spumante.

L'obiettivo del concorso è sempre stato quello di scoprire e valorizzare le regioni unite dalla stessa passione per il Grenache. Per la sua tredicesima edizione, sarà ospitato dalla Denominazione di Origine Cariñena in collaborazione con le città di Saragozza e

Cariñena. Cariñena, recentemente insignita del titolo di “Città europea del vino 2025”, promette di offrire un’annata eccezionale, celebrando la ricchezza e la diversità di questo vitigno emblematico.

La giuria, composta da circa 80 esperti internazionali, selezionerà i migliori vini ottenuti dal vitigno Grenache a Cariñena (Saragozza) il 5 e 6 maggio.

Le iscrizioni sono aperte sul sito web www.grenachesdumonde.com.

Grenaches du Monde è un concorso annuale aperto a tutti i vini Grenache (in purezza o in assemblaggio), indipendentemente dal colore, dall’origine o dalla nazionalità. Con 163.000 ettari di vigneti, il Grenache è il settimo vitigno più coltivato al mondo. È la varietà emblematica dei Paesi mediterranei, soprattutto Spagna e Francia, che insieme rappresentano quasi il 90% della superficie vitata mondiale. Spagna, Francia e Italia sono i tre principali Paesi produttori, ma il Grenache è molto diffuso in tutto il mondo: Nord e Sud Africa, Australia, Nord e Sud America, Croazia, Grecia, Libano, ecc.

A proposito di Grenaches du Monde: Creato nel 2013 dal Conseil Interprofessionnel des Vins du Roussillon (CIVR) di Perpignan, Grenaches du Monde è diventato un concorso itinerante, con la prima edizione trasferita in Aragona (Campo de Borja nel 2016), poi in Sardegna (2017) e in Catalogna (Terra Alta, 2018). Il Concorso è tornato a Perpignan nel 2019 e l’anno successivo è ripartito alla volta di Montpellier in collaborazione con Vins de Pays d’Oc, il principale produttore mondiale di vini rosati Grenache. Nel 2021, il Concorso si divide in 4 degustazioni in 4 capitali del Grenache: Cebreros in Spagna, Châteauneuf du Pape e Perpignan in Francia, e Ascoli Piceno in Italia. Nel 2022, il concorso visiterà la Navarra prima di affrontare la sfida di una prima edizione fuori dall’Europa, a New York nel giugno 2023. Nel 2024 toccherà alla città olimpica di Parigi ospitare il grande torneo del Grenache, mentre il 2025 segnerà il grande ritorno in Aragona, e più precisamente a Cariñena, Città Europea del Vino 2025.

A proposito della denominazione Cariñena: La denominazione di origine Cariñena è una delle regioni vitivinicole che ha dato vita e fama al vitigno Grenache, che domina la maggior parte di questi vigneti. La storia del vino Cariñena risale all’epoca romana, quando le prime viti furono coltivate sui suoi terreni rocciosi, che hanno ispirato il famoso motto “Vino nato dalla pietra” e che producono uve più concentrate, intense e aromatiche. I terroir, ricchi e variegati, offrono le condizioni ideali per esprimere tutto il potenziale dei 16 vitigni autorizzati, tra cui gli autoctoni Grenache (bianco e nero) e Carignan (Cariñena), l’unico vitigno al mondo a portare il nome di una località e di una regione vinicola. La Denominazione di Origine, che esiste da quasi un secolo, è stata una delle prime ad essere istituita in Spagna, che ha svolto un ruolo di primo piano nell’innovazione delle tecniche di coltivazione e produzione.

A proposito di Cariñena, Città Europea del Vino 2025: La città di Cariñena è stata nominata quest’anno Città Europea del Vino, un riconoscimento che sottolinea la sua ricca storia vitivinicola, l’eccellenza dei suoi vini e l’impegno nell’innovazione del settore. Il titolo, assegnato dalla Rete Europea delle Città del Vino (RECEVIN) su iniziativa del Comune, fa di Cariñena un punto di riferimento internazionale per la cultura del vino, sottolineando la sua capacità di conciliare tradizione e modernità. Durante tutto l’anno,

la città sarà l'epicentro di una vasta gamma di attività culturali, enoturistiche e gastronomiche che celebreranno il suo patrimonio vinicolo e la sua influenza sull'identità dell'Aragona e dell'Europa.

A proposito di Saragozza, la capitale mondiale del Grenache: Saragozza punta a diventare la capitale mondiale del Grenache e, in collaborazione con le tre denominazioni di origine della provincia - Calatayud, Campo de Borja e Cariñena - che producono vini Grenache di grande carattere, cerca di trasformarsi in un centro di enoturismo e gastronomia basato su questo vitigno. Tra gli eventi che Saragozza promuoverà quest'anno vi sono visite e degustazioni nelle sue cantine, un simposio scientifico internazionale sul vitigno e il primo Festival del Grenache.

Contatto per l'Italia:

+39 3401884271, vscivetti@grenachesdumonde.com

Più informazioni: grenachesdumonde.com

Suivez-nous sur [Facebook](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#)

Foto e logo disponibili [QUI](#).

GRENAKES DU *Monde*

PRESS RELEASE
PERPIGNAN, JANUARY 13, 2025

Grenaches du Monde 2025: Destination Cariñena, European City of Wine and Saragosse, Grenache Capital of the World

- *The international competition dedicated to the Grenache grape variety has announced the next destination for its 13th edition: Cariñena, European Wine City 2025 and Zaragoza, Grenache Capital of the World.*
- *After its trips to New York and Paris last year, the competition is returning to Aragon for the first time since 2016, in partnership with the Cariñena appellation and the municipalities of Zaragoza and Cariñena.*
- *The jury, made up of some 80 international experts, will select the best wines made from the Grenache grape variety on May 5 and 6.*
- *Entries are now open at www.grenachesdumonde.com*

The great journey of Grenaches du Monde continues. After stopping off in New York in 2023 and Paris last year, this international, travelling competition is returning to Aragon, nine years after its very first edition in the heart of this emblematic terroir of the Grenache grape variety.

In a dynamic and professional format, the Grenaches du Monde aims to attract an audience of demanding and influential professional tasters from all over the world to discover the richness and diversity of this emblematic grape variety.

Grenaches du Monde is a time for sharing and conviviality, celebrating the culture and expertise of Grenache producers at an event that has become a firm fixture in the professional calendar. The event highlights all the producers and all the regions that make Grenache wines, in all their forms: red, rosé, white, sweet, rancio or sparkling.

The aim of the competition has always been to discover and highlight regions united by the same passion for Grenache. For its thirteenth edition, it will be hosted by the Cariñena Denomination of Origin in partnership with the towns of Zaragoza and Cariñena. Cariñena, recently awarded the title of 'European City of Wine 2025', promises to deliver

an exceptional vintage, celebrating the richness and diversity of this emblematic grape variety.

The jury, made up of around 80 international experts, will select the best wines made from the Grenache grape variety in Cariñena (Zaragoza) on May 5 and 6.

Entries are now open on the website www.grenachesdumonde.com.

Grenaches du Monde is an annual competition open to all Grenache wines (pure or blended), regardless of colour, origin or nationality. With 163,000 hectares of vineyards, Grenache is the seventh most planted grape variety in the world. It is the emblematic variety of the Mediterranean countries, mainly Spain and France, which together account for almost 90% of the world's planted area. Spain, France and Italy are the three main producing countries, but Grenache is very popular all over the world: North and South Africa, Australia, North and South America, Croatia, Greece, Lebanon, etc.

About Grenaches du Monde: Created in 2013 by the Conseil Interprofessionnel des Vins du Roussillon (CIVR) in Perpignan, Grenaches du Monde has become a travelling competition, with its first edition relocated to Aragon (Campo de Borja in 2016), then to Sardinia (2017) and Catalonia (Terra Alta, 2018). The Competition returned to Perpignan in 2019, and the following year set off again for Montpellier in partnership with Vins de Pays d'Oc, the world's leading producer of rosé Grenache wines. In 2021, the Competition split into 4 tastings in 4 Grenache capitals: Cebreros in Spain, Châteauneuf du Pape and Perpignan in France, and Ascoli Piceno in Italy. In 2022, the competition visited Navarre before taking on the challenge of a first edition outside Europe, in New York in June 2023. In 2024, Paris, the Olympic city, took its turn to host the great Grenache tournament, and in 2025 the competition will return to Aragon, and more precisely to Cariñena, European City of Wine 2025.

About the appellation Cariñena: The Cariñena appellation is one of the wine-growing regions that gave birth and fame to the Grenache grape variety, which dominates most of these vineyards. The history of Cariñena wine dates to Roman times, when the first vines were grown on its rocky soils, which inspired the famous motto 'Wine born of stone' and which produce grapes that are more concentrated, intense and aromatic. The rich and varied terroirs provide the ideal conditions for expressing the full potential of the 16 authorised grape varieties, including the indigenous Grenache (black and white) and Carignan (Cariñena), the only grape variety in the world to bear the name of both a locality and a wine-growing region. The Denomination of Origin, which has been in existence for almost a century, was one of the first to be established in Spain, which played a leading role in the innovation of cultivation and production techniques.

About Cariñena, European City of Wine 2025: The town of Cariñena has been named this year's European City of Wine, a recognition that highlights its rich wine-growing history, the excellence of its wines and its commitment to innovation in the sector. The title, awarded by the European Network of Wine Cities (RECEVIN) on the initiative of the town council, makes Cariñena an international benchmark for wine culture, underlining its ability to reconcile tradition and modernity. Throughout the year, the town will be the epicentre of a wide range of cultural, wine tourism and gastronomic activities celebrating its wine heritage and its influence on the identity of Aragon and Europe.

About Zaragoza, the Grenache Capital of the World: Zaragoza is aiming to become the Grenache capital of the world, with the aim of turning itself into a centre for wine tourism and gastronomy based around this grape variety, in collaboration with the province's three designations of origin - Calatayud, Campo de Borja and Cariñena - which produce Grenache wines of great character. Among the events that Zaragoza will be promoting this year are wine tours and tastings in its cellars, an international scientific symposium on the grape variety and the first Grenache Festival.

Contact:

+33 4 68 51 21 22, contact@grenachesdumonde.com

More info : grenachesdumonde.com

Follow us on [Facebook](#), [LinkedIn](#) and [Instagram](#)

Photos and logo available [HERE](#).

GRENAKES DU *Monde*

NOTA DE PREMSA
PERPINYÀ, 13 DE GENER DE 2025

Grenaches du Monde 2025: Destinació Cariñena, Ciutat Europea del Vi i Saragossa, Capital Mundial de la Garnatxa

- *El concurs internacional dedicat a la varietat de raïm garnatxa ha anunciat el pròxim destí de la seva 13a edició: Cariñena, Ciutat Europea del Vi 2025 i Zaragoza, Capital Mundial de la Garnatxa.*
- *Després de l'excursió a Nova York i París de l'any passat, el concurs torna a Aragó per primera vegada des de 2016 organitzat en aquesta ocasió en associació amb la D.O. Cariñena, els Ajuntaments de Saragossa i Cariñena.*
- *El jurat, compost per uns 80 experts internacionals, seleccionarà els millors vins elaborats amb la varietat garnatxa els dies 5 i 6 de maig.*
- *Les inscripcions ja estan obertes en www.grenachesdumonde.com*

El gran viatge de les Garnatxes del Món continua. Després de Nova York en 2023 i París l'any passat, el concurs rodamon Garnatxes del Món torna a Aragó, 9 anys després de la seva primera edició en aquest gran terrer de garnatxes.

L'objectiu del concurs és donar a conèixer totes les regions que comparteixen el raïm garnatxa, i aquesta tretzena edició, organitzada en col·laboració amb la Denominació d'Origen Cariñena i els Ajuntaments de Saragossa i Cariñena, que el mes de desembre passat va rebre l'estatus de “Ciutat Europea del Vi 2025”, promet ser magnífica. L'esdeveniment forma part d'un ampli programa de promoció i aportarà un toc internacional a aquestes activitats.

El jurat, compost per uns 80 experts internacionals, seleccionarà a Cariñena (Saragossa) els millors vins elaborats amb la varietat garnatxa els dies 5 i 6 de maig.

En un format dinàmic i professional, Grenaches du Monde pretén atreure a un públic de tastadors professionals exigents i influents de tot el món perquè descobreixin la riquesa i la diversitat d'aquesta varietat de raïm icònic.

Grenaches du Monde és un moment per a compartir i conviure, i per a celebrar la cultura i el saber fer dels productors de garnatxa en un esdeveniment que s'ha convertit en una cita ineludible del calendari professional. La convocatòria posa en relleu a tots els productors i totes les regions que elaboren vins de garnatxa, en totes les seves formes: negre, rosat, blanc, dolç, rancis o escumosos.

Les inscripcions ja estan obertes en www.grenachesdumonde.com.

Grenaches du Monde és un concurs anual obert a tots els vins de garnatxa (purs o cupatges), independentment del seu color, origen o nacionalitat. Amb 163.000 hectàrees de vinyes, la garnacha és la setena varietat de raïm més plantat del món. És la varietat emblemàtica dels països mediterranis, principalment Espanya i França, que junts sumen gairebé el 90% de la superfície plantada en el món. Espanya, França i Itàlia són els tres principals països productors, però la garnatxa és molt popular a tot el món: Àfrica del Nord i del Sud, Austràlia, Amèrica del Nord i del Sud, Croàcia, Grècia, Líban, etc.

Sobre Grenaches du Monde: Creat en 2013 pel Conseil Interprofessionnel dels Vins du Roussillon (CIVR) de Perpinyà, Grenaches du Monde s'ha convertit en un concurs itinerant, amb la seva primera edició traslladada a Aragó (Camp de Borja en 2016), després a Sardenya (2017) i Catalunya (Terra Alta, 2018). El Concurs va tornar a Perpinyà en 2019, i a l'any següent va partir de nou cap a Montpellier en col·laboració amb els Vins de Pays d'Oc, primer productor mundial de vins rosats de garnatxa. En 2021, el Concurs es divideix en 4 tastos en 4 capitals de la garnatxa: Cebreros a Espanya, Châteauneuf du Pape i Perpinyà a França, i Ascoli Piceno a Itàlia. En 2022, el concurs va acudir a Navarra abans d'afrontar el repte d'una primera edició fora d'Europa, a Nova York al juny de 2023. En 2024, va tocar a la ciutat olímpica de París acollir el gran torneig de la garnatxa, i 2025 marcarà el gran retorn a Aragó, i més concretament a Cariñena, Ciutat Europea del Vi 2025.

Sobre la DO Cariñena: La Denominació d'Origen Cariñena és una de les regions vitivinícoles que va donar origen i protagonisme al raïm garnatxa, la seva varietat més conreada. La història del vi en Cariñena es remunta a l'època romana, quan van créixer les primeres vinyes en els seus pedregosos terrenys, que donen nom al reeixit lema actual “El Vi que Neix de les Pedres” i permeten produir raïm més concentrat, intenses i aromàtiques que en altres terrers. Els rics i variats *terroirs* reuneixen les condicions òptimes per a desenvolupar totes les potencialitats de fins a 16 varietats, entre les quals destaquen les autòctones garnatxa –negra i blanca- i carinyena, únic raïm en el món que pren el seu nom d'una localitat i zona vinícola. La Denominació d'Origen, amb gairebé un segle d'existència, va ser una de les primeres creades a Espanya, i ha estat impulsora d'innovadores tècniques de cultiu i producció.

Sobre Cariñena, Ciutat Europea del Vi 2025: La ciutat de Cariñena ha estat distingida com a Ciutat Europea del Vi durant el present any, un reconeixement que posa en valor la seva rica història vinícola, l'excel·lència dels seus vins i el seu compromís amb la innovació en el sector. El títol, atorgat per la Xarxa Europea de Ciutats del Vi (RECEVIN) a iniciativa de l'Ajuntament de la localitat, ressalta a Cariñena com un referent internacional en la cultura del vi, destacant la seva capacitat per a fusionar tradició i modernitat. Al llarg de l'any, la ciutat serà l'epicentre d'una àmplia agenda d'activitats culturals, enoturístiques i gastronòmiques que celebraran el seu llegat vinícola i la seva influència en la identitat d'Aragó i d'Europa.

Sobre Saragossa, Capital Mundial de la Garnatxa: Saragossa aspira a convertir-se en la capital mundial de la garnatxa i, en col·laboració amb les tres denominacions d'origen de la província -Calatayud, Campo de Borja i Cariñena-, que produueixen vins de garnatxa de gran caràcter, es proposa transformar-se en un centre de enoturisme i gastronomia entorn d'aquesta varietat de raïm. Entre els esdeveniments que Saragossa promourà enguany es troben visites i tastos de vi en els seus cellers, un simposi científic internacional sobre la varietat i el primer Festival de la Garnatxa.

Contacto a Espanya:

+34 687 30 13 26, fgaltier@grenachesdumonde.com

Més info: grenachesdumonde.com

Segueix-nos a [Facebook](#), [LinkedIn](#) i [Instagram](#)

Fotos i logotips disponibles [AQUÍ](#).